

Un problème peut en cacher un autre...

Michel Rodriguez

L'aventure est géométrique...

Elle commence avec le problème élémentaire suivant : « tracer le segment reliant deux points distincts ! »

Facile, bien sûr, cela s'apprend en Cours Préparatoire... Mais attendez, cela se complique : « la règle est cassée et le compas n'est pas extensible non plus... ».

Présenté ainsi, cela devient beaucoup plus mystérieux et réveille la curiosité. Afin de « trouver le truc », on va déployer des trésors d'ingéniosité, et explorer chemin faisant de nouveaux domaines géométriques dont le moindre n'est pas celui de la perspective centrale.

L'atelier suivait les traces de l'article du même titre et du même auteur paru dans Repères IREM d'avril 1999 (numéro 35).